

La Platica

José Roberto Aldana Martínez

Image not found.

Capítulo 1

Era una Noche fría... De esas que se sienten casi como navidad, iba en mi auto a toda velocidad por la autopista, mientras reproducía canciones de mi playlist "Levanta Ánimos", me sentía en los 80 's por la manera en que mi pelo largo se movía por el viento que entraba desde las ventanas. Cantando a todo pulmón como si no hubiera un mañana, intentando ser lo más feliz que se pueda, incluso si era necesario por la fuerza. Solo podía observar las luces de la autopista pasando a mi lado, esa noche, yo quería sentirme como un ganador, aunque tuviera las lágrimas a punto de salir desde lo más dentro de mí. Simplemente quería pasar toda la noche dentro de mi auto y talvez, quedarme allí toda la vida... o al menos la que me quedaba.

Pero el destino sabe, más de lo que debería...se cruzó por mi camino un bar, así que creí que unos tragos podían ser la solución a todos mis problemas, detuve mi auto por un momento y me quede viendo la entrada al bar, aun dudando si lo merecía, me restriego la cara con mis manos pensando, y por fin me decido en entrar.

Al entrar, inmediata mente reconocí la canción que sonaba... "What I like about You", una de mis canciones favoritas... Supongo que estaba de suerte, eso fue lo que pensé...

Me senté rápidamente en el mostrador, y pedí un trago, el más fuerte que tuvieran... ya ni siquiera recuerdo.

Empecé a tomarlo sin prisa y disfrutando del ambiente, no habían muchas personas, yo diría que unas 20 a lo mucho, aunque claro, el lugar no daba para más.

Me doy cuenta rápidamente que un sujeto a una mesa ubicada a no más de 8 metros se me queda viendo... pero no le quiero tomar importancia, esa era mi noche, quería olvidarme del mundo por un momento.

Pasaron como unos 5 minutos de tranquilidad hasta que el sujeto se levantó de su asiento y se sentó junto a mí en el mostrador.

-¿Larga y fría noche no crees?-Me dijo el, talvez intentando empezar una conversación, pero yo solamente afirmé con un pequeño gesto moviendo mi vaso...

-¿Y que trae como un sujeto como tú a este pequeño bar?-Insistiendo con la conversación.

-¿Cómo yo?-Le pregunte apenas viéndolo mientras bebía un sorbo

-SI! Un chico como tú, con camisa, zapatos lustrados, y un bonito peinado, no se suele ver por aquí... ¿Cuál es la ocasión? -dijo el sujeto mientras se reía y pedía un trago.

-Pues acabo de tener una noche... Una noche.-Dije sin querer pasarme de información.

-Bueno pues amigo, bienvenido, aquí todos tuvimos "Una noche"-respondió

Paso un minuto de silencio hasta que el sujeto volvió a hablar...

-¿Cuál es tu nombre?-con tono curioso

-Me llamo Robín... -conteste solo para parecer Cortes

-¡Ja! ¿Robín? , me recuerda a una historia de un tal Robín, ¿la conoces?

-Me temo que no-. Le Conteste

Hace años hubo un pequeño niño, llamado Robín, así como tú, el niño era bastante inteligente, siempre sacaba buenas notas, un niño querido por todo su vecindario. Agradable a más no poder, incluso cuando creció, no le fue difícil encontrar el amor, si, se había enamorado de una chica con la que había crecido... Su vida era hermosa, hasta que...

-Siempre hay un "Hasta que"...- le interrumpí mientras, tomo otro sorbo.

Así es, Hasta que sus padres tuvieron la grandiosa idea de inscribirlo al Ejército, una gran idea a principios, aunque totalmente en contra de la voluntad, el chico tenía todo el potencial de ser un médico, pero bueno, sus padres así lo decidieron. El chico como tan educado y bien formado que era, no renegó ni una vez las ordenes de sus padres... y así fue, el sujeto tuvo que dejar todo lo que quería, solo por el capricho de sus padres, se despidió incluso de su enamorada...La cosa es que el chico fue al ejército, uno de los mejores cadetes, incluso ganador de la medalla de honor por recibir 3 balazos por su capitán, gran sujeto en verdad.

Pero lo mejor de esta historia, comienza cuando el volvió de su servicio... logro terminar los increíbles 20 años de servicio, y regreso de la hermosa edad de 38 años. El tipo estaba tan emocionado con volver a su vida justo donde la había dejado, tanto que incluso había hecho una lista de qué hacer cuando volviera.

La primera cosa de la lista, era tomarse un trago con su papá, y platicarle todas las cosas asombrosas que había hecho en el ejército... así que tomo

sus cosas y lo primero que hizo fue conducir a la casa de sus padres. Pero adivina... Al llegar se encuentra con la hermosa noticia, Su padre había fallecido de un paro cardiaco hace unos 3 años atrás... el tipo simplemente se sienta a llorar y recordar las últimas palabras que él le había dicho... "Se Fuerte y Cumple tu Deber", así que el con los ojos llenos de lágrimas, simplemente tacha la primera de las cosas de su lista. La segunda de ellas, era llevar a su madre por un café como a ella le gustaba hacer. Ella estaba en un asilo, así que tomo su auto y condujo hasta el lejano asilo...

Veinte años son bastante en nuestras increíbles y cortas vidas... Pues cuando llego el sujeto al cuarto del asilo donde estaba su madre, se encontró con ella en silla de Ruedas con varios doctores alrededor, y con ella llena de tubos de medicina y suero. El tipo simplemente le empieza a hablar...

Pero uno de los doctores le dice que su madre lleva en coma por 3 años, iniciando justo por el tiempo en el que su padre había muerto, el tipo empieza a llorar otra vez, se lanza sobre ella pidiendo perdón...

-¿Perdón? ¿Porque? ¿Por hacer lo que ellos le dijeron que hiciera?-Le comente al sujeto interrumpiéndolo.

-Esa es la parte más irónica...-Me respondió mientras seguía con la historia

El tipo había tenido un horrible regreso, sus dos padres habían dejado de ser lo que eran, el ya no tenía a nadie más, excepto por la chica, así es, la chica, era la tercera cosa en la lista, ir con ella y declararle todo el amor que sentía desde que eran unos niños...

-¿Déjame adivinar, ella estaba muerta o al punto de morir?-Le dije yo intentando burlarme un poco de su historia

-Mucho peor- Me respondió el de manera muy seria

El tipo había llegado al viejo vecindario en donde la había conocido, se acercó a su vieja casa, y justamente allí estaba ella en una ventana riendo con su familia, hermosa como el primer día que la vio. El tipo se iba acercando poco a poco, y de pronto se percató de otro sujeto estaba junto a su chica, y este le dio un beso, y lo más hermoso, tenía cargando un bebe, Robín simplemente dejo que se le escaparan unas lágrimas y se retiró antes de poder hacer otra cosa...

Ahora sí, el sujeto estaba hecho trizas, estaba totalmente solo, pero aun manteniéndose con voluntad de ver siempre lo bueno de la vida, tacho la tercera cosa de su lista. Por un tiempo estuvo viviendo solo, sin amigos, iba a un bar desde la tarde y se quedaba al siguiente día, preguntándose a él ¿Por qué?, incluso a veces tenía discusiones con Dios. A Robín, se lo

encontró un 8 de febrero en una habitación de un Motel con una bala en la cabeza y la pistola en una mano y la lista de lo que haría en la otra, ¿sabes lo último que estaba en esa lista?

-No -Le respondí ya totalmente interesado en la Historia

Ser feliz... Ser Feliz era lo último que estaba en la lista del exmilitar Robín.

-Wow...- Le dije asombrado al sujeto

-Es una historia bastante fuerte, me alegro de no ser ese Robín- le dije, mientras terminaba mi bebida

-¿Entonces que Robín eres tú?, Vamos amigo , ya te he contado una increíble historia que aseguro que no vas a olvidar, lo menos que puedes hacer por mi , es contarme un poco sobre ti- Me dijo ya más interesado y confiado el sujeto mientras pedía otros dos tragos para ambos.

-Bueno, Mi nombre real no es Robín, en realidad es Martin, soy un sujeto que solía trabajar en una empresa, con un futuro prometedor, una familia, un hijo precioso, en una hermosa ciudad...

-Hasta que...-Dijo el sujeto atento a todo lo que decía

-Hasta que mi vida perfecta termino, y estoy aquí, en este bar con usted mi amigo... compartiendo copas.

-¿Cómo termino? - Me pregunto curioso

-Por mi culpa-Le dije sin querer responder nada más..., Y qué hay de usted? , ¿Quién es usted?, ¿Por qué esta aquí?

-Vengo aquí, porque en este lugar no escucho las voces en mi cabeza recordándome...-Dijo el sujeto con cara triste

-¿Recordándole?-Le pregunte con la misma intensidad con la que él me preguntaba a mí.

-Yo tampoco soy de por aquí... También tenía un buen trabajo, de mecánica, en un bonito pueblo..., vivía bien por bastante tiempo, y luego...Un día soleado como ninguno, estaba a punto de salir del trabajo para ir a tomar con unos amigos, como solía hacerlo, y llego una chica, con su auto averiado, inmediatamente la vi bajarse de su auto quede completamente enamorado de ella, es como esa basura que venden de "amor a primera vista", pero esa cosa que sentí, era bastante real.

La invite a salir varias veces, estaba totalmente enamorado, pero... no te digo esto en un tono de felicidad ¿sabes?, todo lo contrario... paso lo que tenía que pasar, y me arrepiento de eso... es que, cuando llega simplemente no estás listo. Me entere que iba a ser padre... Y no tuve las agallas... los deje, me fui como el cobarde y basura que soy.

-¿Hace cuánto fue eso que me cuentas?-Le pregunte con un poco de mal sabor de boca y un poco de lagrimeo

-Hace exactamente 9 meses, probablemente mi hijo ya nació o nacerá dentro de poco, y lo único que hice en todo ese tiempo, fue venir aquí cada fin de mes y tomar un trago a su nombre... pero hoy, me iré para siempre del país, y nunca volveré, porque no lo merezco...

-Bueno... esa si es "Una Noche"... le dije mientras miraba hacia la nada...

-Vamos amigo, ya te he contado lo que me agobia y me seguirá el resto de mi vida... ya nunca nos volveremos a ver , y te juro que las historias que aquí contamos , nunca nadie las escuchara... , así que dime... ¿Por qué estás aquí Martin?

-A mi esposa la conocí , aproximadamente hace un año y medio... era una fiesta de un amigo, incluso recuerdo que él me la presento, y quede enamorado de ella inmediatamente, justo como tú lo sentiste, pues así fue, luego de eso le seguí hablando y una cosa llevo a la otra... todo iba bien , sentí que en verdad había encontrado el amor verdadero , ese del que tanto las personas hablan... estaba realmente feliz, paso el tiempo , y tuvimos a nuestro hijo , Jerry , un niño precioso que era el retoño de nuestro amor, o eso creía.

Pero un maldito día, y lo maldigo con todo el corazón, regrese a casa un poco más temprano de lo normal, yo quería sorprender a mi esposa, talvez llevarla a cenar o una cosa así... pero la sorpresa me la lleve yo al verla en la cama con mi amigo... ese que me la había presentado en la fiesta...

-¿Y la mandaste al carajo?-Me pregunto el tipo mientras seguía con mi historia

No, no lo hice, en ese instante lo primero que se me vino a la mente fue en destruirle la cara a ese sujeto al que creí que era mi "Amigo", y lo hice, fue totalmente impulsivo, el tipo se fue con la cara destruida, y créeme que nunca lo volví a ver.

-¿Qué hiciste con tu esposa?, ¿Te divorciaste?-Me volvió a preguntar el sujeto con aun más curiosidad

La relación se vino hacia abajo, yo intente, intente darle una oportunidad, por Jerry, quería que mi hijo fuera feliz, pero cada día, era pelea tras pelea, inseguridad tras inseguridad, y al final, ¿Qué es una relación sin confianza?, todo se empezaba a venir al caño, pero, el problema empezó un día que estábamos discutiendo, y se salió de control, así que yo decidí llevarme a Jerry lejos, y allí fue cuando ella pronuncio esas horribles palabras...

-¿Cuáles palabras?, ¿Qué fue lo que ella te dijo Martin?

Ella dijo... Que... no podía llevarme el bebe... porque no era mío, era del otro sujeto, el maldito bebe no era mío....

-¿Y qué hiciste Martin?, ¿Qué diablos hiciste?

Era un momento eufórico, del que aún me arrepiento, tome un arma que guardaba en mi gaveta...

¿Los mataste Martin?-Me seguía preguntando el sujeto con total intriga.

Fue un momento rápido, yo en verdad no quería, les dispare, mate a mi esposa y al bebe, a ambos, e inmediatamente Salí corriendo.

-Así que lo admites... mataste a tu esposa y al que entonces creías que era tu hijo...

-Sí, Si lo hice...-Le dije en un total mar de lagrimas

-¿La policía no te busco, acaso ella no tenía familia?-Pregunto el sujeto más tranquilo mientras pedía la cuenta.

-La policía intento encontrarme, lo sé por los noticieros, en cuanto su familia, sus padres no harían nada para buscarme, son muy ancianos, y pues creo que tenía un hermano, pero no recuerdo muy bien el nombre y la verdad nunca lo conocí.

-Entonces los mataste... -Dijo el sujeto de una manera seria...

-Si... y me arrepiento cada segundo...-le dije entre lagrimas

-Eso ya no va a importar amigo... Porque por suerte para ti, esta pesadilla está a punto de acabar -me dijo serio y en tono de molestia

-¿Quién rayos eres tú?-Le dije, temeroso de la respuesta

Se acerca la mesera a dejar la cuenta, y le pregunta ¿a nombre de quien

la factura?, El otro sujeto simplemente responde

-A nombre de Mathew por favor

Inmediatamente me doy cuenta...

-Mathew..., ese era el nombre de su hermano!-Le dije yo asustado

-Mataste a mi hermana y a mi sobrino.

Lentamente saca una pistola desde su chaqueta

-Lo siento mucho yo...

Solo se escucha el sonido del disparo por toda la autopista.